

昭和学院中学校

市進学院主催 学校訪問会レポート
2019年 7月 5日 (金)

2019年7月5日、昭和学院中学校の学校訪問会が実施されました。会が始まる時間にはちょうど授業中で、生徒さんの頑張る様子を伺う事が出来ました。



副校長先生より、教育方針とこれからの時代に必要な人間力についてお話を頂きました。80周年を迎えるにあたって、学校改革を本格的に行う事の発表がありました。来年度からは、国際教育に特化するコース、最難関国公立大学を目指すコース、全国レベルの部活動を行いながら大学進学を目指すコースなどを新設するというお話がありました。生徒一人ひとりの個性を活かし、伸ばす意気込みを感じました。

校内見学では、授業のようすを見る事ができました。グラウンドでは体育の授業も行われており、生徒たちが元気に通っている様子を知る事ができました。



授業が終わった時間と会の時間が重なっていたこともあり、生徒の学校生活を感じられるとても雰囲気の良い訪問会でした。部活動に励む生徒、図書室で勉強する生徒、ホールで先生に質問をする生徒、一人ひとりが自律し、活発に活動する姿から先生方の熱心な指導が伝わってきました。